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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成３０年８月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成３０年８月２日（木）午前９時～午前１０時 

４ 場  所  さぬき市役所２階２０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建設経済部

長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、総務課長、

政策課長 

（計１１人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・平成３０年９月２７日（木）開催の香川県市長会議に提案する議案に

ついて、各所属で課題となっており、県に対して制度的・財政的な支

援を望むものがある場合は、関係法令、事業等の沿革・概要、さぬき

市における現状等を記入の上、８月１０日（金）までに提出を依頼し

た。（総務部長） 

協議題 (2）職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・本年４月１日（日）から６月３０日（土）までの四半期において、提

出のあった該当案件（１件 ５，０００円以上）は６３件となってお

り、今後とも、当該条例及び規則の遵守及び該当案件があった際の所

定の手続についての周知・徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 「時間外勤務の縮減に係る指針」の策定について（秘書広報課） 

内容等 ・「時間外勤務の縮減に係る指針」の策定について、時間外勤務の縮減

による、サービス残業や持ち帰り残業が起こらないよう努めるととも

に、各部署で時間外勤務の縮減に向けての話し合いの場を設けて、そ

の結果について聞き取りの実施を依頼した。（総務部長） 

→市長から、超勤の縮減には、職員数の増加で解決する問題ではないた
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め、“仕事の見直し”として、スクラップ等の工夫を行うよう指示が

あった。 

協議題 (4) 次期行政改革実施計画の策定について（政策課） 

内容等 ・平成３１年度から平成３４年度を計画期間とした次期行政改革実施計

画の策定を進めるため、関係調書の作成及びヒアリング等の実施につ

いて協力を依頼した。（総務部長） 

協議題 (5) 平成３１年度当初予算編成等に係る事前調査について（予算調整

室） 

内容等 ・平成３１年度当初予算編成に向けた事前調査を実施することから、各

調査表の作成及び提出を依頼した。また、市長ヒアリングを、平成３

０年９月２６日（水）から１０月１２日（金）まで予定していること

を周知した。（総務部長） 

協議題 (6) 平成２９年度普通会計決算状況（速報）について（予算調整室） 

内容等 ・歳入・歳出決算額ともに対前年度比は増加している。また、市債残高

は対前年度１２億円増加となり、経常収支比率は９２．７と前年度と

同率であった。経常収支比率等の各財政指標数値は悪化していないも

のの、翌年度以降は普通交付税の減少等が見込まれており、各種指標

も悪化に転じると想定できるため、財政健全化に向けた取組の実施が

必要である旨を周知した。（総務部長） 

協議題 (7) 「自殺対策計画」策定に係る各部署の関連事業の洗い出しについて

（国保・健康課） 

内容等 ・自殺対策基本法の改正により、平成３０年度中に各自治体で「自殺対

策計画」の策定が義務付けられたことから、当該計画の策定に向け

て、８月３１日（金）までに各部署の平成３１年度予算における自殺

対策関連事業の洗い出しを依頼した。（健康福祉部長） 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・出退勤管理の適正化について、詳細はあらためて全庁的に周知するこ

とを報告した。 

・市議会へ提案する工事請負契約の変更に係る議案の様式について、９

月議会から、表記の『増減額』を『変更額』に変更することが決定し

た。 

・８月１６日（木）に会議用タブレット端末の操作説明会を開催するた

め、部長級及び課長級の職員の参加を依頼した。  

第１回目：午前１０時３０分～午前１１時３０分 
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第２回目：午後１時３０分～午後２時３０分 

・冷房運転の延長について、９月末日までは本庁舎の冷房を午後７時ま

で、ノー残業デイや育児の日は午後６時までに変更することを周知し

た。 

・マスコミへの対応について、四国新聞の記者から、市のホームページ

を閲覧して知り得た情報があったという報告があったため、必要な情

報提供に留意するよう周知した。 

→市長から、今後、秘書広報課長を窓口として情報を集約し発信するな

どの方法により、マスコミ対応の強化に努めるよう指示があった。 

議会事務

局長 

・８月２０日（月）午前９時３０分から市議会議員を対象として、大串

半島活性化戦略についての説明会を開催する旨を周知した。 

→市長から、幹部職員を聴講させてよいか、議長に対して、打診するよ

う指示があった。 

・第３回定例会は平成３０年９月６日（木）から９月２８日（金）まで

の２３日間を予定しており、９月１０日（月）から９月１３日（木）

の決算分科会は昨年度の予算分科会と同じような形態となることが見

込まれることを周知した。 

教育委員

会 

・北海道剣淵町との交流事業において、８月２日（木）から４泊５日の

日程で、市内小学５・６年生の３２名が剣淵町に向けて出発したこと

を報告した。 

・８月９日（木）から１５日（水）まで、小中学校閉庁日となるため、

電話対応は学校教育課にて行うことを周知した。 

市民病院 

・西日本豪雨災害への支援として、７月２４日（火）から７月２７日

（金）までと７月２７日（金）から７月３０日（月）までの間、岡山

県倉敷市へ病院職員を各１名ずつ派遣したことを報告した。 

 


